

# newsletter

www.jka-karate.ch

## Das Neueste vom SKR an seine Mitglieder – Dezember 2022

Liebe SKR Freunde



Was für ein Jahr! Das Geschehen auf dieser Welt hat uns in Atem gehalten wie schon lange nicht mehr. Krieg, Flüchtlingsströme, explodierende Energiepreise, Mangellagen, Inflation, Königin von England gestorben (während WSKA Meisterschaft in Liverpool) usw. Und im Karate? Ein schon fast normales Jahr. Corona ist in den Hintergrund gerückt und alle geplanten Karate Events im In- und Ausland konnten durchgeführt werden. Endlich wieder!

Das absolute Highlight aus SKR Sicht war die ESKA Meisterschaft in Winterthur anfangs Dezember. Dafür hat das OK in der Vorbereitung viel gearbeitet und entscheidend zum Gelingen beigetragen. Aber auch die 120 Helferinnen und Helfer waren unentbehrlich und so konnte den Athletinnen und Athleten aus 20 Ländern in der top AXA Sportarena eine perfekte Plattform geboten werden. Die zahlreichen Feedbacks mit Superlativen machen uns stolz.

Auch sportlich war das Turnier ein Erfolg für uns. Die Männer boten begeisternde Leistung und verfehlten teilweise nur knapp Podestplätze. Emotionen pur bot das Team Kumite Elite. Ein versprechen für die Zukunft! Bis ganz nach oben schafften es aber dieses Mal die Damen. Im Einzel wie Team. Grossartig!

Viele Termine für 2023 sind bereits bekannt und können auf unserer Homepage <https://jka-karate.ch/cms/news-terme/kalender> abgefragt werden. Speziell möchte ich auf die **JKA Europameisterschaft vom 1. April in Sursee**, auf den **Dan-Tag** am 18. März sowie auf das Karate Symposium an **Ostern** hinweisen. Wir werden in Müren mit **Shihan Ogura** trainieren können!

Im Namen von Vorstand und TK wünsche ich euch allen frohe Festtage, etwas Erholung und ruhige Tage. Für das neue Jahr wünschen wir beste Gesundheit, viel Freude beim Karate und zahlreiche Begegnungen.

Mit den besten Grüßen

Stephan Läubli  
Präsident SKR

